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平成２８年７月 工学部代議員会・工学研究科運営会議 議事概要 

 

１．日 時  平成２８年７月１４日（木）１０時３３分～１２時０１分 

２．場 所  松韻会館 多目的交流ゾーン１（１階） 

３．出席者  関学部長（研究科長），岩永・高橋・塩田・佐藤・武居各副学部長（副研究科長），林・

小林・近藤・山口各学科長（コース長），平島・村木・石井・島津・久下各学科長，

宗方・荒井・坂本各コース長，土屋工学系事務センター長 

欠席者  関屋学科長（代理出席：大澤） 

４．議 事【付託事項】 

（１）外国語検定資格等の単位認定について 

〔工学部代議員会 審議事項〕 

関学部長から，「外国語検定資格等の単位認定」について審議願いたい旨提案があり，栁澤

学部教育委員長から，資料に基づき説明があった後，審議の結果，原案どおり承認された。 

（２）平成３０年度以降の先進科学プログラム（飛び入学）学生選抜（方式Ⅱ）の募集分野について 

〔工学部代議員会 審議事項〕 

関学部長から，「平成３０年度以降の先進科学プログラム（飛び入学）学生選抜（方式Ⅱ）

の募集分野」について審議願いたい旨提案があり，唐津学部入学試験委員長から，資料に基づ

き説明があった後，審議の結果，原案どおり承認された。 

（３）大学院工学研究科（博士前期課程）平成２９年４月・平成２８年１０月入学試験口頭試問実施

細目（案）について 

〔工学研究科運営会議 審議事項〕 

関研究科長から，「大学院工学研究科（博士前期課程）平成２９年４月・平成２８年１０月

入学試験口頭試問実施細目（案）」について審議願いたい旨提案があり，中本大学院学務委員

長から，資料に基づき説明があった後，審議の結果，原案どおり承認された。 

（４）大学院工学研究科（博士前期課程）平成２９年４月・平成２８年１０月入学試験学力検査実施

細目（案）について 

〔工学研究科運営会議 審議事項〕 

関研究科長から，「大学院工学研究科（博士前期課程）平成２９年４月・平成２８年１０月

入学試験学力検査実施細目（案）」について審議願いたい旨提案があり，中本大学院学務委員

長から，資料に基づき説明があった後，審議の結果，原案どおり承認された。 

（５）大学院工学研究科（博士後期課程）平成２９年４月第１回・平成２８年１０月入学試験実施細

目（案）について 

〔工学研究科運営会議 審議事項〕 

関研究科長から，「大学院工学研究科（博士後期課程）平成２９年４月第１回・平成２８年

１０月入学試験実施細目（案）」について審議願いたい旨提案があり，中本大学院学務委員長

から，資料に基づき説明があった後，審議の結果，原案どおり承認された。 

（６）大学院工学研究科（博士前期課程）国費外国人留学生特別選抜平成２９年４月入学第１回実施

細目（案）について 

〔工学研究科運営会議 審議事項〕 

関研究科長から，「大学院工学研究科（博士前期課程）国費外国人留学生特別選抜平成２９

年４月入学第１回実施細目（案）」について審議願いたい旨提案があり，中本大学院学務委員

から，資料に基づき説明があった後，審議の結果，原案どおり承認された。 

（７）平成２８年度一般会計支出予算配分（案）について 

〔工学研究科運営会議 審議事項〕 

関研究科長から，「平成２８年度一般会計支出予算配分（案）」について審議願いたい旨提

案があり，岸川総務委員長から，資料に基づき説明があった後，審議の結果，原案どおり承認

された。 



 - 2 - 

（８）平成２９年度千葉大学工学部３年次編入学試験（学力選抜）合否判定について 

〔工学部代議員会 審議事項〕 

関学部長から，「平成２９年度千葉大学工学部３年次編入学試験（学力選抜）合否判定」に

ついて審議願いたい旨提案があり，各学科長から，資料に基づき各学科の合否について説明が

あった後，審議の結果，原案どおり承認された。 

（９）平成２８年度春期論文審査委員会の設置について 

〔工学研究科運営会議 審議事項〕 

関研究科長から，「平成２８年度春期論文審査委員会の設置」について審議願いたい旨提案

があり，当該コース長から，資料に基づき説明があった後，審議の結果，原案どおり承認され

た。 

（10）学生の身分異動について 

〔工学部代議員会 審議事項〕 

関学部長から，「学生の身分異動」について審議願いたい旨提案があり，資料に基づき説明

があった後，審議の結果，原案どおり承認された。 

（11）学生の留学について 

〔工学部代議員会 審議事項〕 

関学部長から，「学生の留学」について審議願いたい旨提案があり，資料に基づき説明があ

った後，審議の結果，原案どおり承認された。 

（12）特別聴講学生の受入れ等について 

〔工学部代議員会 審議事項〕 

関学部長から，「特別聴講学生の受入れ等」について審議願いたい旨提案があり，資料に基

づき説明があった後，審議の結果，原案どおり承認された。 

（13）特別聴講学生の単位認定について 

〔工学部代議員会 審議事項〕 

関学部長から，「特別聴講学生の単位認定」について審議願いたい旨提案があり，資料に基

づき説明があった後，審議の結果，原案どおり承認された。 

（14）学生の身分異動について 

〔工学研究科運営会議 審議事項〕 

関研究科長から，「学生の身分異動」について審議願いたい旨提案があり，資料に基づき説

明があった後，審議の結果，原案どおり承認された。 

（15）研究生の在学期間延長について 

〔工学研究科運営会議 審議事項〕 

関研究科長から，「研究生の在学期間延長」について審議願いたい旨提案があり，資料に基

づき説明があった後，審議の結果，原案どおり承認された。 

（16）大型設備の調達に係る仕様策定委員及び技術審査職員の委嘱について 

〔工学研究科運営会議 審議事項〕 

関研究科長から，「大型設備の調達に係る仕様策定委員及び技術審査職員の委嘱」について

審議願いたい旨提案があり，松本経営・研究支援室長から，資料に基づき説明があった後，審

議の結果，原案どおり承認された。 

以 上 

 


